



**Ciudad de México, 17 de febrero de 2018
Comunicado de Prensa DGC/038/18**

LAMENTA CNDH LA PÉRDIDA DE VIDAS HUMANAS POR EL DESPLOME DE UN HELICÓPTERO EN OAXACA

La Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH) lamenta la pérdida de vidas de personas en la zona de Santiago Jamiltepec, Oaxaca, al desplomarse la noche de ayer y antes de aterrizar el helicóptero en que viajaban funcionarios federales, estatales y un periodista que supervisarían los daños causados por el sismo ocurrido la tarde del viernes 16 de febrero.

Este Organismo Nacional expresa su solidaridad a los familiares de las víctimas mortales, a quienes resultaron heridos y a las personas que viajaban en dicha aeronave.

La Comisión Nacional de los Derechos Humanos observará que la atención que se proporcione a los familiares de las personas fallecidas y a quienes resultaron heridos y afectados en sus bienes se realice con total respeto a sus derechos fundamentales.